

## Identidad digital entre el personal investigador - Mediterráneo - 27/07/2017

### Identidad digital entre el personal investigador

El proyecto de comunicación científica transmedia Ágora Digital de la UJI impulsa el desarrollo de la identidad digital de la comunidad investigadora con el fin de aproximar la ciencia a la ciudadanía a través de canales innovadores. Científicos de 12 grupos de investigación y empresas y representan-

tes de Espaitec, el Parque Científico, Tecnológico y Empresarial, han participado en la jornada sobre las herramientas y redes sociales para crear la identidad personal en el entorno digital, impartida por el profesor del Departamento de Educación Francisc Esteve, del grupo de investigación Great. ≡

